

PETER HASE *Kinderklassiker*

Peter Hase & Benjamin Häschen

Peter Hase ist ein unartiges, kleines Häschen, das sich heimlich in den Garten von Herrn McGregor schleicht, um vom Salat zu naschen. Bei diesem gefährlichen Abenteuer verliert er seine Schuhe und sein blaues Jäckchen. Oh weh, was wird seine Mutter dazu sagen? Da kann nur noch sein Vetter, der draufgängerische Benjamin Häschen, helfen ...

Peter Hase und seine Freunde werden seit über 100 Jahren von Kindern auf der ganzen Welt geliebt. Dieser Band versammelt mit *Die Geschichte von Peter Hase* und *Die Geschichte von Benjamin Häschen* zwei der bekanntesten Erzählungen aus der zauberhaften Welt der Beatrix Potter.

Mit Liebe zum Detail neu übersetzt und mit den berühmten Originalillustrationen von Beatrix Potter

Sie verkaufte außerdem Kräuter, Rosmarintee und Hasentabak (den wir Lavendel nennen). Der kleine Benjamin wollte seiner Tante aber gar nicht unbedingt begegnen. Er ging hinten um die Tanne herum und purzelte beinahe über seinen Vetter Peter.



Peter saß ganz alleine da. Er sah elend aus und war in ein rotes Baumwolltaschentuch gewickelt.

„Peter“, sagte der kleine Benjamin im Flüsterton, „wer hat denn deine Sachen?“

Peter antwortete: „Die hat die Vogelscheuche in Herrn McGregors Garten.“



Und er erzählte, wie er durch den Garten gejagt worden war und seine Jacke und Schuhe verloren hatte.

Der kleine Benjamin setzte sich neben seinen Vetter und versicherte ihm, dass Herr McGregor mit einer Kutsche ausgefahren sei und Frau McGregor auch, und dass sie sicher den ganzen Tag fort bleiben würden, denn Frau McGregor hatte ja ihren besten Sonntagshut getragen.



Peter sagte, er hoffe, dass es regnen würde. In diesem Moment war von drinnen aus der Hasenhöhle die Stimme von Frau Hase zu hören.

Sie rief: „Puschelschwänzchen! Puschelschwänzchen! Hole noch etwas Kamille!“

Da sagte Peter, er würde sich vielleicht besser fühlen, wenn er ein wenig spazieren ginge.



Sie zogen Hand in Hand los und erreichten die Mauer am Ende des Waldes. Von hier

schaute sie hinunter in Herrn McGregors Garten. Peters Jacke und seine Schuhe hingen gut sichtbar an der Vogelscheuche, obendrauf eine alte Schottenmütze von Herrn McGregor.



Der kleine Benjamin sagte:

„Man macht sich nur seine Sachen kaputt, wenn man unter dem Tor durchkriecht. Der bessere Weg hineinzukommen ist, den Birnbaum hinunterzuklettern.“

Peter fiel kopfüber hinab, aber das war nicht schlimm, denn das Beet unter dem Baum war frisch geharkt und ziemlich weich. Es war Salat darin ausgesät worden.



Sie hinterließen überall im Beet viele komische kleine Fußspuren, besonders der kleine Benjamin mit seinen Holzschuhen.

Der kleine Benjamin sagte, dass sie sich als Allererstes Peters Sachen zurückholen müssten, damit sie das Taschentuch wieder benutzen könnten.



Sie nahmen sie von der Vogelscheuche herunter. Es hatte in der vergangenen Nacht geregnet. In den Schuhen stand Wasser, und die Jacke war ein wenig eingelaufen.